

Beschlussvorlage

Fachgebiet 32

Aktenzeichen:

Vorlage Nr.: BV/0227/2013

Vorlage für die Sitzung	
Ausschuss für Stadtentwicklung: Umwelt, Planung 16.07.2013 und Verkehr	öffentlich

Beratungsgegenstand: **Antrag vom 20.05.2013 auf Markierung von 2 Piktogrammen auf dem Ahrweg in Höhe des Sportplatzes**

Anmerkungen zu Belangen von Seniorinnen und Senioren und Menschen mit Behinderungen:

Haushaltsmäßige Auswirkungen/Hinweis zur vorläufigen Haushaltsführung:
Kosten von ca. 600 €

1. Beschlussvorschlag:

Dem Antrag wird stattgegeben

2. Sachverhalt/Rechtliche Würdigung:

Mit Schreiben vom 20.05.2013 (siehe Anlage) beantragt Herr Ortsvorsteher Zavelberg, auf dem Ahrweg, Höhe Sportplatz / Sportlerheim zwei Piktogramme VZ 136-10 („Achtung Kinder!“) zu markieren. Hier soll es immer wieder zu gefährlichen Situationen zwischen Radfahrern und querenden Kindern kommen..

In seiner Sitzung am 07.01.1997 hat der Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschuss folgenden Beschluss gefasst:

„Innerhalb der beschilderten Tempo-30-Zonen sind in der Regel keine zusätzlichen Maßnahmen vorzusehen.“

Hintergrund für diesen Grundsatzbeschluss ist und war, dass vielfach zusätzliche bauliche Maßnahmen und zusätzliche Markierungen gefordert wurden. Die beantragten Piktogramme stellen insofern eine Ausnahme zu diesem Grundsatzbeschluss dar.

Im Bereich des Sportplatzes wurden bereits Verkehrszeichen 136-10 („Achtung Kinder!“) aus beiden Richtungen kommend wegen der geschilderten Sachlage nach Abstimmung mit der Verkehrsdirektion der Polizei angeordnet und aufgestellt. Diese zeigen aber offensichtlich nicht die erhoffte Wirkung.

Da die Strecke von Radfahrern stark frequentiert wird, würden die Piktogramme die Gefährdungssituation zusätzlich verdeutlichen. Insofern schlägt die Verwaltung vor, die Piktogramme zum Schutze der Kinder aufzubringen.

Rheinbach, den 25.06.2013

gez. Unterschrift
Peter Feuser
Fachbereichsleiter

gez. Unterschrift
Kurt Strang
Fachgebietsleiter

Anlage: Antrag vom 20.05.2013 auf Markierung von 2 Piktogrammen auf dem Ahrweg in Höhe des Sportplatzes.